

J'ai obtenu les notes dont j'avais besoin

M., États-Unis

22/09/2013

En fin d'études au Collège, j'avais besoin d'avoir 17 de moyenne pour m'inscrire à l'université. J'avais déjà essayé trois fois lorsque la note

demandée était moins élevée. Le 2 juillet 2013 j'ai passé cette épreuve en m'en remettant à saint Josémaria Escrivá. J'ai décroché un 17,2. Je le remercie pour cette grosse faveur et j'encourage tous les fidèles à le prier

même s'il ne leur accorde pas sur-le-champ ce qu'ils demandent.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/jai-obtenu-les-notes-dont-javais-besoin/> (18/02/2026)